

例会報告

第2119回例会報告議事録

日時 21年8月18日(火曜日)

場所 ホテル マークワン 我孫子

時間 12:30点鐘

ロータリーソング「奉仕の理想」

ゲスト: 辻 慎也様

(あびこ法律事務所)

ゲスト挨拶

あびこ法律事務所 辻慎也様



我孫子駅南口で6月より開業させていただいております。地元では商栄会に加入させて頂いており、今日は野田社長につれてきて頂きました。弁護士としても人間とし

てもまだまだ経験が浅いのですが、これから皆さんとともに我孫子を盛り上げて行きたいとおもっておりますので、どうかお見知りおきのほど宜しくお願い致します。

会長挨拶

上村会長



お盆休み、皆様、それぞれの過ごし方をされたと思います。私は日帰り温泉に行ったのですが、外還でETCが作動せず500円取られ、ひともめしまして、350円に割引させました。

8月4日の理事会の報告ですが、GSEの寄付は受け入れる事になりました。クラブ会費の中から負担させて頂くということになりました。

CLPの組織委員会については上村晃一会員がたたき台を作ってくださいましたので、それに基づき我孫子クラブのCLPを考えて行きたいと思っております。

クラブ細則もCLPに合わせ、変更しようということになりました。

例会運営については、今便宜的に45分からということですが、流動的に考

えて行きたいと思っております。

8月7日にクレストホテル柏で地区大会の団結式がありました。雷が落ち停電になったのですが、キャンドルの中行われました。

コンビニで値引きをするしないの問題がありました。私のクライアントで12件位コンビニ展開しておられる方がいらっしゃるの、興味深く見ております。昔、コンビニ経営をなさっていた中島会員が「我々(個店)は鶏飼(本部)の鶏だ」と話されていたのが印象に残っています。コンビニ経営も大変苦労があるのだと思っております。

「わかりやすいロータリー」という冊子をお配りしました。改めて見ると、大変わかりやすく書かれていますので勉強したいと思います。「ロータリークラブにお入りになりませんか」は会員になっていただけそうな方がいらしたら渡して下さい。新しく会員になられた方には「新会員へのオリエンテーション、ロータリーへようこそ」という冊子もあります。

出席報告

野田出席委員

出席率75.0%

2008-2009年度会計報告

鈴木会員



先日理事会で承認いただきました。

50周年までに500万円を残して行こうという目標があり、社会奉仕の地区補助金をいただいたり、ニコニコボックスもかなりの額が入り、150万円ほど

特別会計の方に繰り入れをさせて頂きました。50周年まであと6年ですが、特別会計には現在250万残っています。

親睦委員会報告

野田親睦委員長



25日6時集合で、我孫子駅南口のイタリアン料理店プレツァで夜間例会を行います。

現在27名参加予定です。たくさんのご出席ありがとうございます。

ゴルフを年に3回くらい、家族例会、旅行等、できるだけ月に1回位の親睦を企画して行きたいと思っておりますので、皆様のご意見、ご協力の方をよろしくお願い致します。

米山委員会報告

志賀米山奨学会委員長

米山梅吉記念館創立40周年記念式典が9月19日に行われます。賛助会員の募集も来ています。お一人年間3,000円とのことです。

ニコニコBOX

お名前	メッセージ	金額
植崎会員	写真を頂きました。	5,000円
小野会員	写真を頂きました。	1,000円
尾上会員	写真を頂きまして。	1,000円
上村晃一会員	IMの写真を頂いて。	1,000円
上村会長	ガバナー公式訪問時の集合写真ありがとうございます。	1,000円
栗原会員	写真ありがとう御座居ます。	1,000円
野田会員	写真を頂きました。	1,000円
小池会員	写真を頂きました。	1,000円
鈴木会員	写真を頂きました。	1,000円
志賀会員	写真をもらいました。	1,000円
渋谷会員	写真を頂きました。	1,000円
宮本会員	写真を頂きました。	1,000円
高島会員	写真を頂きました。	1,000円
瀧日会員	合同例会の写真を有難うございました。	1,000円
立野幹事	ガバナー公式訪問の写真をありがとうございます。	1,000円
星野会員	写真を頂きました。	1,000円
村越会員	合同例会の写真を頂いて。	1,000円
和上会員	写真ありがとうございます。	1,000円
当日計		22,000円
今期累計		80,000円

幹事報告

立野幹事



9月28日(月)の地区大会記念ゴルフ大会、小池会員、塩毛会員、野田会員にはご苦勞をかけます。10名の参加予定の方も今日取りまとめて申し込みさせていただきます。

活動報告受理：松戸東RC、野田RC

和上会員より

我孫子市スポーツ振興応援団からのお知らせ

- ・21年9月10日 日米大学対抗ゴルフ選手権に中央学院大学が選ばれました。その応援ツアー(一泊ゴルフプレー付きも有ります。)をご紹介します。



最近読んだ本で面白い本がありましたので、2冊程ご紹介します。

1冊目は「責任に時効なし」という、カネボウという会社の巨額の粉飾について、当時の常務取締役経理本部長であった嶋田賢三郎が

書かれた本です。

粉飾になった大きな理由は、合繊部門の大きな赤字でした。アクリル繊維を使った毛布が売れず、押し込み販売、つまり、決算期末になると「おたく預かってくれ」ということで売上にし、翌期に返品する、ということを行いました。次は、連結決算対象外の会社に在庫を持ち込み、その不良在庫が雪だるまになり、400～500億になりました。つまり、400～500億の架空資産が出来上がりました。回収されない約束手形がたまりました。メインバンクもそれに気づき、追求が始まりました。

嶋田氏は内部でかなり抵抗したそうです。一番苦しいのは債務超過だったそうです。赤字決算を持って行き、社長副社長に一蹴され、それでもなお不動産の売却等でなんとか利益をひねり出すということをしたそうです。

興味深かったのは、本筋とは別に、検察というのは非常に怖い、ということでした。彼らは、色々な情報を得て仮説を立て、極端に言うと、仮説に合わない、被告に有利な証

拠は表に出さないということがあがるようです。

2冊目は、今読みかけている所ですが、「昭和史」という本です。自分自身、意外と昭和史をあまり知らないなと思い、読んでいます。

戦争と天皇との関連が興味深いです。満州事変になる前に、関東軍がいろいろ暗躍しているのですが、満州の張作霖（チョウサクリン）という軍閥政治家が関東軍と密接に協力しあっていました。張作霖は列車の爆破事件でなくなったのですが、それは関東軍がやった謀略だったというのが今や定説です。これに対する天皇陛下の対応の仕方がかなり厳しいものでした。天皇は、中国で日本の軍隊が大戦争を起こすことを大変心配されていました。天皇は当時の総理大臣に「爆破事件は関東軍の陰謀ではないのか。ただちに調査し、しかるべき処置をとれ」と命令を下したのですが、その総理大臣は陸軍出身で、明確な調査もせず処罰もせず、天皇から辞任しろと言われ、内閣総辞職をし、その後しばらくして亡くなりました。それは自決だったのではとされています。その件があつてから、天皇は内閣、軍から奏上があった事柄については、意見が反対であっても、いっさいノーとは言わない決意をした、と書かれています。そういうことがあつて、満州事変、太平洋戦争があった訳です。こういう経緯を読みますと、太平洋戦争に関わる天皇責任がいろいろと問われていますが、一方的には言えないなと思いました。



野田会員・小池会員



丸田会員・瀧日会員



立野会員



尾上会員・宮本会員・渋谷会員



例会風景